



MISS LIBERTY : symbole de la mémoire collective des Américains et des Européens

publié le 19/02/2015

Un document ressource parfait pour compléter le premier...et pour votre culture générale !

Descriptif :

La statue de la Liberté qui marque l'entrée du port de New York aux Etats-Unis est un formidable exemple de la mémoire collective des Américains mais aussi des Européens, avec ses références au siècle des Lumières. Cette oeuvre est étroitement liée aux thèmes abordés en 4ème en histoire et en éducation civique.

Document joint



[la_statue_de_la_liberte_symbole_de_la_memoire_collective](#) (Word de 1.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.